



Objetivo de la Sesión de Clase: Identifica los componentes del texto argumentativo y la estructura del contraargumento.

TEXTO ARGUMENTATIVO

TAREA

Las redes sociales en la actualidad

Miguel Ángel Cornejo: La escuela actual debe dedicar todos sus esfuerzos en la formación del líder ya que, en el futuro, los países requerirán de un conjunto de personas capaces de



orientar a los pueblos para que alcancen su felicidad. Esos líderes tendrán la capacidad de asignar la responsabilidad social a cada una de las personas y de señalarles cuáles son sus obligaciones económicas. Si la escuela pierde de vista este propósito, entonces los países, al carecer de guías, perderán el rumbo de su desarrollo. No tengo dudas de que nuestro futuro está en manos de personas con liderazgo.

Constantino Carvallo: ¿líder?, ¿liderazgo? Es una moda es colocar dichos términos en la escuela. La escuela debe centrar sus esfuerzos en la formación del ciudadano, vale decir, de la persona que es consciente de que habita con sus semejantes en un espacio común y por tanto debe respetarlo y cuidarlo. Ese facilismo retórico de señalar que debemos formar al líder no es más que un cliché comercial. El drama de países como el nuestro es que viven soñando en la existencia de un líder que pueda sacarnos de nuestra situación. Si la escuela se concentra en buscar líderes, careceremos de ciudadanos y abundarán los seguidores obedientes.

A. ¿Cuál es el tema de discrepancia entre Miguel Ángel Cornejo y Constantino Carvallo?

- a. Las características que deben poseer los estudiantes
- b. La necesidad de formar ciudadanos con liderazgo
- c. La importancia de la formación de líderes escolares
- d. El verdadero propósito de la escuela en la actualidad

B. ¿Cuál es la postura de Miguel Ángel Cornejo?

- a. El líder será la persona que se preocupe por el país.
- b. La formación escolar debe contener liderazgo y ciudadanía.
- c. La escuela tiene la obligación de enseñar derechos ciudadanos.
- d. La educación debe priorizar la formación del líder.

C. ¿Cuál es una idea que debilita la postura de Miguel Ángel Cornejo?

- a. El principal propósito de la educación es el desarrollo social y económico de los países.
- b. El concepto de liderazgo tiene aplicación efectiva en espacios de formación.
- c. La escuela es un espacio en el que las enseñanzas están dirigidas a propósitos colectivos.
- d. El destino de los países no puede caer en manos de la población, sino en las de un salvador.



D. ¿Cuál es la postura de Constantino Carvallo?

- a. El ciudadano será la persona que dirija el destino del país.
- b. El objetivo de la escuela debe ser la educación del ciudadano.
- c. El líder solo puede manipular las conciencias obedientes.
- d. Los países sin líderes viven una situación dramática.

E. ¿Qué contraargumento utiliza Constantino Carvallo para debilitar la postura de Miguel Ángel Cornejo?

- a. El ciudadano es respetuoso de la persona y del lugar.
- b. Hablar del líder solo es una muestra de facilismo retórico.
- c. Liderazgo solo es un término de uso exclusivamente comercial.
- d. La formación de un líder implica la formación de personas obedientes.

